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MA 18 – M/ 915587/ 23  Wien,  17. August  2023  
 
Entlastungsspange Schwechat - Kledering  
 
 
Vielen Dank für Ihre Anfrage vom 21.07.2023 betreffend „ Entlastungsspange Schwechat – 
Kledering “, die uns über die Stadtinformation, Stadtservice Wien  von der Geschäftsgruppe 
Innovation,  Stadtplanung und Mobilität  zur direkten Beantwortung übermittelt wurde . 
 
Die "Entlastungsspange Schwechat -Kledering" im Zuge der Landesstraße L 2070 liegt zur Gänze auf 
niederösterr eichischem Gebiet und wird vom Land NÖ errichtet.  
 
Die L2070 ist eine lokale Entlastung für weite Teile von Simmering und Schwechat, da die Ziel  -  und 
Quell -Verkehre des Gewerbegebietes Ailecgasse auf kurzem Wege zur S 1 fahren können und nicht 
mehr quer du rch Simmering und Schwechat zur S 1 fahren müssen. Mit diesem Projekt konnte die 
vor Jahrzehnten geplante 4 -streifige HB 14 Spange Rannersdorf endgültig begraben werden.  
Die Sorge, dass die L2070 und in weiterer Folge die Mylius -Bluntschli -Straße ein Schleichweg 
Richtung Simmering werden kann, wird nicht geteilt, da der Level of Service dieser Straßen eher 
niedrig ist (Kreisverkehre, Kreuzungen, schmaler Querschnitt usw.).  
 
Zu Frage 1: Gibt es Abschätzungen Ihrerseits zum Verkehrsaufkommen nach Fertigstellung der Straße? 
Wurden hier Studien oder dergleichen durchgeführt? Dann würde ich Sie um deren Zusendung bitten. 
 
Seitens des 11. Bezirkes bzw. der Stadt Wien gibt es keine diesbezüglichen Untersuchungen oder 
Studien. 
 
Zu Frage 2: Gibt es Pläne zum Bau eines Radwegs auf dieser Strecke? Wenn ja, wann und in welcher 
Form soll ein Radweg gebaut werden? Wenn nein, warum nicht und gab es hier Messungen, die 
durchgeführt wurden um diese Entscheidung zu untermauern? Dann würde ich Sie um deren Zusendung 
bitten.  
 
Es gibt aktuell keine Pläne für einen Radweg an dieser Strecke und Messungen über die 
Radverkehrsstärke liegen derzeit nicht vor.  
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Zu Frage 3: Gibt es sonstige Pläne für Maßnahmen der Verkehrsberuhigung und zur Erhöhung der 
Verkehrssicherheit auf der Mylius-Bluntschli-Straße nach Fertigstellung der "Entlastungsspange"? Wenn 
ja, welche Maßnahmen sind geplant? 
 
Derzeit gibt es seitens des 11. Bezirkes bzw. der Stadt Wien keine Pläne für verkehrsberuhigende 
Maßnahmen.  
 
 
M it freundlichen Grüßen  
 der Abteilungsleiter:  
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Nachrichtlich an:  
Büro der Geschäftsgruppe Innovation, Stadtplanung und Mobilität  
zu: GGI 905801/23  
MD -BD, Kompetenzzentrum übergeordnete Stadtplanung, Smart City Strategie, Partizipation, 
Gender Planning  
Stadtinformation, Stadtservice Wien   
zu: INC000001385698  
 

 


